

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan oleh penulis terhadap perencanaan pajak pada CV. Rajawali Knitting yang didukung oleh data-data yang diperoleh baik melalui penelitian lapangan maupun penelitian kepustakaan, maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

Perusahaan melakukan penghematan pajak melalui penggunaan biaya dalam bentuk biaya pemeliharaan mesin, biaya pemeliharaan gedung, biaya pemeliharaan inventaris kantor, biaya promosi, biaya kesejahteraan pegawai, dan biaya pemeliharaan kendaraan. Biaya-biaya tersebut termasuk dalam kategori biaya yang dapat disiasati untuk menghemat pengeluaran biaya pajak. Dengan penambahan biaya-biaya tersebut, maka secara otomatis laba bersih sebelum pajak perusahaan akan menurun dan ini berdampak terhadap setoran biaya pajak perusahaan yang mengecil. Langkah seperti ini sah-sah saja untuk wajib pajak, karena dengan biaya-biaya tersebut perusahaan mendapatkan keuntungan selain meminimalisir biaya pajak juga untuk perawatan setiap aset yang dimiliki perusahaan agar terus bisa beroperasi secara optimal, dan juga untuk biaya promosi perusahaan agar penjualan perusahaan meningkat dari tahun ke tahun.

5.2 Saran

Berdasarkan simpulan di atas, maka ada beberapa saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi CV. Rajawali Knitting untuk melaksanakan perencanaan pajak dengan lebih optimal:

Perusahaan sebaiknya menambah satu divisi khusus yaitu bagian perpajakan agar masalah perencanaan dan pengurusan pajak CV. Rajawali Knitting dapat bekerja lebih maksimal lagi, karena pegawai yang sekarang merupakan pegawai lepas yang hanya bekerja satu kali dalam seminggu. Dengan adanya divisi pajak ini, diharapkan setiap masalah-masalah yang berkaitan dengan pajak dapat ditangani dengan lebih baik lagi dan diselesaikan dengan tepat waktu.

Untuk meminimalisir pembayaran biaya pajak, perusahaan hendaknya memaksimalkan setiap peluang yang ada, tanpa melanggar peraturan-peraturan pajak yang berlaku. Hendaknya CV. Rajawali Knitting memaksimalkan biaya-biaya yang masih bisa dikurangkan. Tapi, perusahaan juga harus memastikan bahwa biaya-biaya yang dikeluarkan tersebut memang pantas dan sesuai dengan strategi perusahaan. Contohnya, biaya pelatihan karyawan. Biaya tersebut selain untuk meminimalisir biaya pajak, juga memberikan keuntungan bagi perusahaan karena karyawan menjadi lebih terampil.

Perusahaan juga harus bisa memperhatikan kesejahteraan pegawai dengan cara pemberian uang makan diluar gaji pokok karyawan. Dengan begitu, perusahaan memiliki keuntungan untuk membebankannya sebagai biaya pengurang biaya pajak dan juga bisa memperhatikan kesejahteraan pegawai. Seperti kita ketahui bahwa pegawai atau karyawan merupakan aset utama perusahaan yang sangat mendukung

Bab V Simpulan dan Saran

operasi perusahaan. Tanpa karyawan, perusahaan tidak dapat beroperasi secara maksimal.

Demikian simpulan dan saran yang diberikan oleh penulis berdasarkan hasil penelitian pada CV. Rajawali Knitting. Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi perusahaan maupun bagi mereka yang membutuhkannya.